



# Kenia López llama a reforma electoral con inclusión

**La presidenta de los diputados pidió escuchar a todas las fuerzas partidistas, además de especialistas y organizaciones, para garantizar un proceso justo y representativo en torno a la enmienda estructural**

POR YVONNE REYES CAMPOS

**L**a presidenta de la Cámara de Diputados, Kenia López Rabadán, hizo un llamado al Gobierno federal a actuar con altura de miras y visión de Estado en este proceso de reforma político-electoral que está por iniciar, para que en estos cambios que se realizarán a la Carta Magna se tome en cuenta la opinión de todos los partidos políticos, organizaciones y expertos, y no solo de los que votaron por la coalición que actualmente gobierna.



**La presidenta** de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados pidió inclusión plena en el debate de la reforma electoral.

Exhortó al Gobierno a no dejar fuera la opinión de los partidos de oposición y recordó que el 46 por ciento de los ciudadanos votó por ellos en las elecciones de junio de 2024.

**Exhortó al Gobierno a no dejar fuera la opinión de los partidos de oposición y recordó que el 46 por ciento de los ciudadanos votó por ellos en las elecciones de junio de 2024**

Por tanto, la legisladora del Partido Acción Nacional, a través de un video publicado en sus redes sociales, insistió en que la reforma electoral debe representar a las distintas visiones sobre este tema.

"Todas las democracias son perfectibles y una reforma electoral debe servir para avanzar y no para retroceder", expresó López Rabadán, quien afirmó que esta es la oportunidad para dejar a las nuevas generaciones una mejor democracia, "y desaprovecharla sería una tragedia para México".

FOTO: CUARTOSCURO